
ATA n° 565/2024

Reunião – CMDCA

Ao  décimo  primeiro  mês  de  junho, às  nove  horas,  no  Salão  Ouro  Negro,

reuniram-se,  a  vice-presidente  Santina  Arceno  Pereira  Muniz  (Associação

Beneficente  Nossa  Casa)  e  os  conselheiros  e  ouvintes:  Zulma Nascimento

Guidi  (Secretaria  Municipal  de  Educação);  Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social);  Andrey  Manoel  dos  Santos  (Secretaria  de

Saúde)  Samuel  de  Souza  Joaquim  (Secretaria  Municipal  da  Fazenda);

Guilherme  Augusto  Carminatti  (Fundação  Municipal  de  Esportes  –  FME);

Jansen Comin (Procuradoria);  Claudiomir dos Santos (Associação Academia

de Futebol de Criciúma); Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social

Deus  Provedor);  Maira  dos  Santos  Costa  (Instituto  de  Educação  Especial

Diomício  Freitas);  Mirella  Sombrio  (Sociedade Cultural  do  Cruzeiro  do  Sul);

Pedro  Henrique  Hilário  (UNESC);  Martinho  Mrotskoski  Neto  (Associação

Desportiva de Handebol  de Criciúma);  Nathália Joaquim Remor (Secretaria-

Executiva). A vice-presidente dá início a reunião saudando a todos. A Empresa

USIPE sob CNPJ 80.432.099/0001-30, solicita através do Ofício em anexo, a

devolução do recurso depositado com valor equivocado na conta do Bairro da

Juventude,  e em votação o Conselho aprova em unanimidade.  O Conselho

Tutelar solicita a participação na capacitação Congresul.  Fica acordado pelo

Conselho em votação que deverá ir a capacitação dois membros do Conselho

Tutelar I e dois membros do Conselho Tutelar II. Correlação ao SIPIA, solicitam

uma nova capacitação, visto que o sistema passou a vigorar recentemente. O

Bairro  da  Juventude  solicita  a  execução  do  projeto  Centro  de  Educação

Profissional  do  Bairro da Juventude,  e  em votação,  o  Conselho aprova em

unanimidade.  A  solicitação  do  aditivo  da  instituição  Cruzeiro  do  Sul,

readequação  do plano  de trabalho,  referente  a  sobra  de recursos  para ser

transferido valor de R$ 1.260,04, para rubrica de assistente de coordenação.

Termo nº 2977/2023, entra em votação e é aprovado em unanimidade. Entra

em  pauta  o  Edital  de  Chamamento  Público.  O  Conselho  sugestiona  as

readequações de datas. O Edital será repassado para aprovação do secretário-

geral  e  prefeito.  A  Comissão  de  Politicas  Públicas  relata  a  visita  feita  a

instituição Casa Guido, afirma que possuem equipe técnica de apoio completa,

estrutura  e  atendimentos  excelentes,  sendo  favorável  a  atualização  da

inscrição. O Edital do Itaú entra em pauta, fica acordado entre o Conselho a

data para a apresentação, sendo escolhido apenas um projeto, que será que
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posto em votação. O projeto mais votado, será representado pelo CMDCA de

Criciúma. Nada mais havendo a contatar, a Vice-Presidente Santina encerra a

reunião  e  segue  ata  assinada  por  todos  os  presentes,  incluindo  Nathália

Joaquim Remor, secretária-executiva.

Santina Arceno Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa)

Zulma Nascimento Guidi (Secretaria Municipal de Educação);

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria de Saúde)

Samuel de Souza Joaquim (Secretaria Municipal da Fazenda);

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal de Esportes – FME);

Jansen Comin (Procuradoria);

Claudiomir dos Santos (Associação Academia de Futebol de Criciúma); 

Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor);

Maira dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas);

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural do Cruzeiro do Sul);

Pedro Henrique Hilário (UNESC);

Martinho Mrotskoski Neto (Associação Desportiva de Handebol de Criciúma);

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)
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